



RENDEZ-VOUS
OTTAWA 2026

Student Volunteer Program
Programme Étudiant Bénévole

August 12 - 15 août 2026 | Ottawa, ON | uOttawa - LabO

What is CITT/ICTS, and what is Rendez-vous Annual Conference and Trade Show?

CITT/ICTS is a national arts service organization that actively promotes the professional development of its members and works for the betterment of the Canadian Live Performance Community. Its annual conference, Rendez-vous is held in a different city in Canada every year and offers three days of sessions, workshops, backstage tours, social events, and a trade show. It is filled with networking opportunities!

Why Volunteer at Rendez-vous?

Student volunteers are warmly welcomed and encouraged to participate in activities and attend events. It's a combination of volunteering, learning, and having a good time! Volunteers also have the opportunity to meet influential people in the industry, such as professionals, teachers, and students who may one day become your employers, colleagues, or mentors.

Volunteers are asked to help out at all conference events, and to help set up the Trade Show. Although the tasks assigned to them have priority, volunteers can absolutely attend sessions, tours and workshops.

Ready to be part of the action and connect with the Canadian live performance community?

Yes, I'm in!

Wonderful! Visit our website for full details, and to sign up via our online form.

We can't wait to work with you!

---» www.citt.org/student_volunteer_program

Qu'est-ce que la Conférence annuelle et salon professionnel du CITT/ICTS ?

Le CITT/ICTS est un organisme de services national qui soutient activement le développement professionnel de ses membres et qui contribue à l'essor du milieu canadien des arts de la scène. Sa conférence annuelle, Rendez-vous, se tient chaque année dans une ville différente au Canada et propose trois jours de sessions éducatives, ateliers de formation, visites de coulisses, événements sociaux et salon professionnel, en plus d'offrir une multitude d'opportunités de réseautage !

Pourquoi être bénévole à Rendez-vous ?

Les étudiants bénévoles sont chaleureusement accueillis et encouragés à participer aux activités et à assister aux événements. C'est à la fois du bénévolat, de l'apprentissage et du plaisir ! Ils ont également l'occasion de rencontrer des personnes influentes du secteur, telles que des professionnels, des enseignants et des étudiants qui pourraient un jour devenir vos employeurs, vos collègues ou vos mentors.

Les bénévoles sont appelés à donner un coup de main lors de tous les événements de la conférence, y compris lors du montage et démontage du salon professionnel. Les tâches qui vous sont assignées sont prioritaires, toutefois vous pouvez assister aux sessions, ateliers et visites de coulisses qui vous intéressent.

Prêt-e à faire partie de l'action et à entrer en contact avec la communauté canadienne des arts de la scène ?

Oui, j'embarque !

Fantastique ! Visitez notre site web pour les détails et notre formulaire en ligne.

Nous avons très hâte de travailler avec vous !

---» www.citt.org/student_volunteer_program_Fr